

EL ALEMAN y LATIKA MARZO 2024

Segunda carta del año desde Medio Oriente, desde estas tierras lejanas queremos saludarlos a todos los que fielmente leen estas líneas donde contamos como juntos avanzamos en la obra que Dios nos ha llamado, ustedes con sus rodillas y manos y nosotros con nuestros pies, siendo como siempre "Mas obedientes que Valientes". Iglesia Argentina gracias por cumplir la Palabra en Romanos 10:15a "¿Y como predicaran si no son enviados?..." mientras ustedes fielmente cumplen mes a mes con la Gran Comisión, nosotros seguimos predicando a los "NO ALCANZADOS".

¿Y COMO OIRAN SIN HABER QUIEN LES PREDIQUE?

La escuela de futbol sigue avanzando, se fueron agregando varios jóvenes más, llegando el numero a 16 jóvenes de entre 15 a 21 años, todos viven en el campo de refugiados en la provincia de Nínive, muchos de ellos tuvieron que escapar en su infancia del Isis, el campo de refugiados esta desde el 2015 y muchos de ellos no conocen otra cosa que vivir en el mismo. La cancha que levantamos ,recuerde se llama: "EL MONUMENTAL DE NINIVE", se ha convertido en un refugio para estos jóvenes YAZIDIES, y semana a semana no solo se enseña futbol sino que se les da principios bíblicos de respeto y compañerismo y se los valora más allá que jueguen bien o no al futbol, esto nos trae a un testimonio: uno de los días de entrenamiento que hacia mucho frio y llovía, se aparece en la cancha un hombre mayor con la ropa típica de los Yazidies y pide hablar con El Alemán, el comienza a hablar en Kurdo-Kurmanji, no se entendía bien que pasaba y se llamo a uno de los jóvenes que hablaba un poco de inglés y ahí se supo que era el padre de Arwad el joven de 20 años que fue de los primeros en empezar la escuela de futbol, su padre vino a avisar que él había viajado a su ciudad natal a trabajar con la familia pero que volvería la semana próxima y también a agradecer al maestro de futbol por lo estaba haciendo por su hijo, "Sor spas, Sor spas"(Muchas gracias, Muchas gracias), repetia mirando a los ojos a El Alemán. La semilla se esta plantando, no desmayemos ni dejemos de orar por los Yazidies.

Latika sigue enseñando ingles en el Centro para niños HEVI(Esperanza) y cada vez puede ayudar más a estos niños que salieron de una persecución y genocidio que ocurrió culpa del Isis, Ella cada vez que puede siembra la semilla de fe en ellos, como la vez que una de las niñas, descompuesta del estómago a tal punto que lloraba del dolor y no salió a jugar con sus compañeras, en ese momento Latika se acerco a ella y poniendo su mano en el estomago de la niña comenzó a orar por sanidad, sin que nadie percatara lo que estaba haciendo, después de orar Latika sale al patio y la niña queda en el salón, unos minutos después la niña sale corriendo y se une a sus compañeras en los juegos, Latika le pregunta: ¿y el dolor de estómago? La niña(Jazmín) le sonrío, se acerca, la abraza, le da un beso y vuelve a jugar. Hermanos, cuando haya una oportunidad de bendecir y orar por otro no lo dude, hagalo, que Dios siempre responde.

MOTIVOS DE ORACION.

Pedimos oración por nuestra futura vuelta a Argentina en el mes de Mayo.

Pedimos oración por nuestra salud física, hace unos días salimos de un cuadro de Covid.

Pedimos oración por El Centro para niños Hevi y la Escuela de Futbol.

Pedimos oración por el pueblo **NO ALCANZADO YAZIDI.**

USTED PUEDE SER PARTE DE ESTE PROYECTO: EL ALEMAN Y LATIKA

Por depósito bancario:

En Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal / Cheque

A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

Por Transferencia Bancaria

De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

También está la opción de MERCADOPAGO.



ESCUELA DE FUTBOL YAZIDI

JAZMIN FUE SANADA DEL ESTOMAGO

NOS DESPEDIMOS CON UN FUERTE ABRAZO DESDE MEDIO ORIENTE.

EL ALEMAN y LATIKA.

